



'A México lo pescan en debilidad': Rubén Moreira sobre el tema de aranceles de Trump

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- La única reacción que se ha tenido respecto a los aranceles de Trump en la **Cámara de Diputados**, es del coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, quien declaró lo siguiente: "Tal vez sería el momento de que se propusiera ya el adelanto a la revolución del T - MEC para que ya hubiera certeza hacia el futuro, pero además, uno de los problemas es que a México lo pescan en debilidad con el tema de la inseguridad, por el tema de estas reformas que ha destruido al Estado, porque no se le ha apostado a la competitividad, no hay infraestructura nueva, porque hay deuda que está creciendo, porque no se ve que el PIB de México vaya a crecer".

<https://drive.google.com/file/d/1Egunyu5JhWNN84-pM4yusxzs02Qzy-xD/view>